

Leipziger Stadtwerke

Piehler wird neuer Geschäftsführer

[14.06.2019] Maik Piehler wird ab dem 1. Juli die Geschäfte der Leipziger Stadtwerke leiten. Der 44-Jährige möchte zukünftig die Präsenz im Heimatmarkt stärken und die Entwicklung neuer Geschäftsfelder fördern.

Die Gesellschafterversammlung der Leipziger Stadtwerke hat Maik Piehler zum Geschäftsführer bestellt. Im Juli wird er den Dienst antreten. Der 44-Jährige ist seit knapp zehn Jahren bei den Leipziger Stadtwerken tätig und seit 2013 Prokurist. Wie die Stadtwerke mitteilen, hat er in dieser Zeit verschiedene Aufgabenbereiche, wie Unternehmensstrategie, Controlling, Beteiligungsmanagement und Marktsteuerung verantwortet. Zuletzt sei er maßgeblich für die Entwicklung des Zukunftskonzepts Wärme zuständig gewesen. Als Schwerpunkt seiner neuen Aufgabe sehe er die Stärkung der vertrieblichen Präsenz und Relevanz der Leipziger Stadtwerke im Heimatmarkt sowie die Entwicklung neuer Geschäftsfelder. Seine berufliche Laufbahn startete im Finanzwesen. Danach sammelte Piehler als Unternehmensberater Erfahrungen in verschiedenen Branchen. Maik Piehler folgt auf Johannes Kleinsorg, dessen Vertrag im Sommer ausläuft.

(sav)

Stichwörter: Unternehmen, Leipziger Stadtwerke